
Compte-rendu du CA
13 septembre 2023

Présents: Caroline, Xavier, Adrien, François, Corentin, Jean-Baptiste, Maxence et Jérémy
Excusés:
Début de la réunion : 19h00
Fin de la réunion : 21h00

0  ●  Point d’avancement

- Publication Livret d’exercice sur le site de France Plumfoot
Commentaire : Livret d’exercice finalisé avec les vidéos sur youtube

→ Il faudrait faire un peu de mise en page avant de le publier
→ Il est envisageable de demander l’appui de la FFBad lors de la réunion FFBad/Plumfoot
du lundi 18 septembre (avec Caroline en coordination)
→ Date objective à donner par Caroline lorsqu’elle aura un peu plus de visibilité
→ Responsables : Caroline

- Film representation plumfoot avec la FFBad
Contexte

La FFBad propose à France Plumfoot la réalisation d’une vidéo de présentation du sport
début septembre avec une équipe de tournage professionnel.

Prochaines étapes :
1/ Entrer en contact avec l'équipe de tournage via la FFBad.
2/ Envoyer des vidéos de présentation du plumfoot déjà existantes sur Youtube (premières
indications pour un cahier des charges).
3/ Etablir un cahier des charges de la vidéo avec les commentaires de l'équipe de tournage
4/ Caler la date de tournage.
5/ Faire un appel à candidature aux joueurs susceptibles de faire la démonstration et
d'expliquer le sport (Ayman, Etienne, Jérémy, Xavier, Corentin, Adrien par exemple).
→ Responsables : Caroline / JB

Commentaire : Tournage du film FFBad le 25 septembre à Puteaux.
→ Seront présents : Jérémy, Etienne, Adrien, Maxence (peut-être), JB et Ayman
→ Il faudrait plus d’une dizaine de personne
→ Il faudrait demander des filets pour pouvoir installer 4-5 terrains (Adrien va faire la
demande à Léo)
→ Chaque membre du CA doit relancer les membres de leurs clubs respectifs pour
participer à la vidéo
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- Service civique (Chantier conjoint avec la FFBad)
Contexte

La FFBad propose d’ouvrir un poste pour un membre de la communauté plumfoot (moins de
25 ans) visant au développement et à la promotion des sports associés au badminton.

Prochaines étapes :
1/ Attente de finalisation de la fiche de poste par la FFBad.
2/ Faire un appel à candidature pour que quelqu'un de la communauté fasse la mission de 8
mois pour le développement des sports associés au sein de la FFBad.
→ Responsables : Maxence / François / Adrien

Commentaire : La fiche de poste a été réalisée par la FFBad
→ Les deux personnes potentiellement éligible à ce poste (Maxence et Alessandro) ne sont
pas intéressées.

Proposition :
- Faire un appel à candidature auprès de la communauté
- Ouvrir le poste à des personnes hors de la communauté plumfoot

→ Situation à clarifier lors de la reunion FFBad/Plumfoot du lundi 18 septembre
→ Responsables : Adrien

- Ajout redirection du site FFBad
Contexte

La FFBad a écrit un article sur le Plumfoot et l’a ajouté sur son site avec le lien du site de
France Plumfoot.
France Plumfoot se propose de faire la même chose.

Prochaines étapes :
1/ Ajouter un article expliquant le partenariat entre le France Plumfoot et la FFBad.
2/ Ajouter le lien du site de la FFBad sur le site de France Plumfoot.
→ Responsables : Caroline

Commentaire : La redirection a été faite

2  ●  Etat des lieux sur les groupes de travail

- Coupe du monde 2023
Toujours pas d’invitation officielle
La WC23 serait à Shenzhen du 24 au 30 novembre 2023 mais toujours rien d’officiel.

- SFE
Jérémy et Xavier sont allés à Hagen du 18 au 22 août 2023 pour :

2



● Créer des nouveaux statuts pour une nouvelle association européenne de plumfoot
(ESA : European Shuttlecock Association)

● Finaliser la préparation du “Future of the SFE” meeting :
○ Présentation ppt
○ Planning des différentes options envisagées

■ Continuer avec la SFE actuelle
■ Créer une nouvelle association européenne de plumfoot

Le “Future of the SFE” meeting se tiendra le 20 septembre 2023 à 19h par
vidéoconférence.

3 choses à vérifier en amont de ce meeting (demande faite à Kevin et la FFBad):
- Est-il possible d’organiser une réunion officielle en ligne de manière légale ?
- Un étranger appartenant à l’association peut-il être enregistré facilement et

légalement comme le leader de l’association ?
- Les documents officiels peuvent-ils être écrits en anglais ?

Vote : Est-il envisageable pour France Plumfoot de rembourser les billets de train de Jérémy
et Xavier pour ce voyage ?

Décision du CA : Remboursement de l’intégralité des frais engagés par Jérémy et
Xavier par France Plumfoot (environ 300€ par personne)

- Open de France 2024
Groupe de travail au 13 septembre 2023 suite à l’appel à candidature :
Jérémy / Adrien / Xavier / JB / Laurent G.
→ Relance à faire par Jérémy

Demande de mise à disposition de gymnase en régions Parisiennes :
● CDFAS :

Ne peuvent pas accueillir d’évènement après le 31/05/2024 a cause des JO24
Possibilité d’organiser l’Open de France le week end du 4/5 mai ou du 11/12 mai
→ M. Morizet va faire un devis sur la base du nombre de chambre réservées en
2022
→ L’Open 2024 serait le 10-11-12 mai avec arrivée des joueurs le 9 mai

Commentaire : En attente du devis de la part du CDFAS (il risque d’être assez
élevé)
→ Relance à faire par JB

● CREPS :
Demande pour réserver 3 jours en fin mai / début juin faite par Xavier
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Commentaire : Toujours en attente de leur retour
→ Relance à faire par Xavier

● FFBAD :
Demande d’appui à l’organisation de l’Open à la FFBAD (suite au problème soulevé
par la CDFAS) faite par Adrien
Une demande de mise à disposition d'un gymnase à Vincennes le week-end du 29
juin a été faite. (il n’y a pas de jour férié le vendredi ou le lundi)

Commentaire : Etat des lieux à faire avec la FFBad lors de la réunion du lundi
18 septembre

- Savoir si le gymnase, actuellement en construction, sera fini pour l’Open
- Savoir s’il y a un hotel/auberge à côté du gymnase

→ Responsables : Adrien

Objectif : Avoir une certitude sur la date de l’open d’ici fin septembre

- Interclub
→ Voir la possibilité d’avoir un week end à Angers (janvier ou février) pour organiser
soit l’interclub soit la 3ème compétition nationale
→ La décision de la date de l’interclub sera prise lorsqu’on aura un 4ème week end
de compétition confirmé
→ A organiser soit à Angers soit à Deûle & Lys
→ Responsable : François

- Championnats de France 2024
● Championnats de France de double et de simple (en mai ou juin selon la date

de l’Open)
→ Attente retour de Puteaux / Paris / Montreuil
→ Attente que la date de l’open se confirme

→ Relance à faire par Jérémy

● Championnats de France de triple : A caler (en avril ou mai selon l’Open de
France)
→ Attente retour de Montreuil
→ Attente que la date de l’open se confirme

→ Relance à faire par Jérémy

- Compétition Nationale
Calendrier finalisé

● 1er compétition : 14-15 octobre 2023
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→ Confirmation de Marseille
→ Mail + formulaire d’inscription envoyés par Corentin

● 2ème compétition : 25-26 novembre 2023
→ Confirmation de Paris

● 3ème compétition ou interclub : 16-17 mars 2023
→ Confirmation de Deûle & Lys Badminton Club

- COC
Election du COC
Réponses suite à l’appel à candidature :
Caroline / Laurent G. / Jérémy

Décision du CA : Oui à l’unanimité

- Reprise règlement saison 2023/2024
Contexte :
Problème au niveau des tête de série à chaque début de compétition car le système
actuel ne tient pas compte de l’historique des compétitions

Proposition :
Les 4 dernières compétitions sont prises en compte pour calculer les points des
joueurs (sans coefficient multiplicatif pour les championnats de France)

Voir slides.

→ Pour la première compétitions de la saison :
PCN1 (saison N-1) + PCN2 (saison N-1) + PCN3 (saison N-1) + PCDF

→ Pour la deuxième compétitions de la saison :
PCN2 (saison N-1) + PCN3 (saison N-1) + PCDF + PCN1 (saison N)

nb : PCN = Point Compétition Nationale et PCDF = Point Championnats de France
sans coeff

Exemple :
Cas de Binh en 2022
Cas de Maxence en 2022

Décision du CA : Le CA adopte cette nouvelle méthode de calcul pour la saison
2023-2024 avec une possibilité de la modifier à nouveau si le fait de donner les points
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de la 17ème place en simple et de la 9ème place en double à tous les joueurs qui
n’ont pas été conviés au Championnats de France se trouve être problématique.

- Validation nouveau règlement intérieur
Modifications majeures :

- Recensement des joueurs par club à France Plumfoot de manière
automatique à chaque nouvelle inscription

- Etablissement du calendrier de la saison de l’année N+1 au mois de juin de la
saison de l’année N-1

- Reconduction de l’adhésion des clubs à France Plumfoot tacite sauf si
dénonciation

Question : La qualification automatique aux championnats de France de double doit-elle
être faite pour chaque joueur ayant réalisé une demi-finale (comme pour les simples) ou
bien une finale lors d’une des trois compétition qualificative ?

Décision du CA : Le CA va faire une relecture avant de valider ou non ce
règlement.

- Développement
Démonstration :

● Démonstration/Initiation APP dimanche 25 juin à ASF.
● Démonstration APP mardi 29 août Place de Vénétie pour la “Bibliothèque hors les

murs” à Paris 13ème
● Démonstration APP samedi 2 septembre pour le Forum des Associations à Paris

centre et dans le 19ème
● Démonstration APP samedi 2 septembre pour le Forum des Associations à Paris

8ème
● Démonstration Lille Plumfoot club au Vital (Décathlon) Sport le 9 et 10 septembre

(7000 personnes).

- Comité Sportif
Création de la fiche de poste :
Jeremy : Ne pas refaire un livret d’exercice (même plus détaillé) alors qu’on vient
tout juste de publier le premier. A mon sens, il n’est pas utile de consacrer notre
énergie là dessus.
Il serait plus intéressant de:

- Faire un livret “régles de jeu” officielles (traduction de celui fourni par l’ISF
pour la coupe du monde 2019 ?) à partager avec chaque club.

- Mettre en place des formations “arbitrage” avec 1 ou 2 représentants de
chaque club.
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Décision du CA : Préparer des documents officielles de règlement
→ Responsable : Adrien / Xavier

- FFBad
Coordination entre FFBad et les commissions France Plumfoot :

- Demander à la FFBad de créer des canaux spécifiques aux commissions
plumfoot sur le TEAMS FFBad

- Demander à y intégrer nos référents
→ Responsable : Adrien / François

Jérémy Godat, Président de France Plumfoot
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